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Ementa: Solicita informações e providências quanto à possibilidade de instalar ESCADA no fundo do 

Bloco 10, do Núcleo Residencial Professor Cavalcante, para acesso à Creche Irmã Hermínia. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 483/2015 

 

 

Fomos procurados pelos moradores do Bairro Núcleo Residencial Professor 

Cavalcante, que solicitaram a instalação de uma escada no fundo do Bloco 10, para 

acesso à Creche Irmã Hermínia. 

Segundo informações, o espaço é muito frequentado por crianças, quanto pela 

comunidade em geral. Por esse fato a falta da escada dificulta o acesso à referida creche. 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal que, através dos seus setores competentes, nos forneça as seguintes 

informações: 

 

1- Existe a possibilidade de instalar uma escada no endereço supra citado? 

2- Caso positivo, informar previsão? 

3- Caso negativo. Justifique. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de junho de 2015. 
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